

El río Júcar y su cuenca en la provincia de Albacete.

Por *Miguel Panadero Moya*

El río Júcar llega a la provincia de Albacete por su extremo septentrional, a través del término municipal del ayuntamiento de Villalgordo. Su curso dibuja sobre el suelo albacetense una amplia curva en torno a Tarazona de la Mancha, localidad situada al norte

de la capital provincial, y se dirige, después, hacia el este para abandonar la provincia por un estrecho cañón entre Balsa de Ves y Carcelén. Durante su recorrido por la geografía de Albacete ha recorrido 120 Kms. aproximadamente.

Lamina 1. El valle del Júcar en Alcalá. Los sedimentos horizontales que subsacen en la meseta han sido cortados por la erosión fluvial desarrollando meandros profundamente encajados.

